
 

 

 11 月 4日(金)10時より、第一多目的室において、第７回保護者委員会を開催いたしました。 

委員会の内容をお知らせいたします。 

《編集後記》 
今年度の大きな行事も残すところ３月の卒業式

を残すのみとなってしまいました。３年生は初

めて自分の夢に向かって大きな一歩を踏み出す

時期となります。来春、皆の笑顔が見られます

ように… 

1年学年主任（久保田先生） 
＊２学期も後半に入り、大きな行事である

合唱コンクール、中間テストが終わりまし

た。合唱コンクールでは、それぞれのクラ

スが一生懸命歌っていて、一年生らしさが

出ていました。 

＊中間テストでは、勉強をしている子とし

ていない子の差が大きくなっています。学

校の授業では、ほとんどの子は真剣に受け

ていますが、一部居眠りをしてしまう子も

います。しかし、１学期に比べると少なく

なってきています。期末テストが 24・25

日にあります。テスト勉強は計画表のプリ

ントを使い、計画的に取り組みましょう。 

＊２学期に入りクラス毎に個性が見えてき

ました。学級の中では様々な出来事があり

ますが、生徒と先生も一緒に成長していく

という気持ちでいます。 

 

1.教頭先生より 
 学校長が出張のため、代理でお話いたします。今年もあと 2 ヶ月となり、月日の経つ早さを感じます。この 

1 ヶ月は「東葛駅伝」「合唱コンクール」と大きな行事がありました。東葛駅伝は、ここ 3 年間で一番良い成績でした。  

2 年生が半数以上走っているので、来年も楽しみです。合唱コンクールでは、3 年生のレベルが高く驚きました。1 年、 

2 年、3 年と学年が上がるにつれてレベルが高くなるのは、根木中がよい状態である証だと思います。生徒会も新総務とな

り、委員会も含め、学校のリーダーが 3 年生から 2 年生へとバトンタッチされました。部活動の新人戦も頑張っています。 

 

2.保護者委員会委員長（江戸野さん）より 
おはようございます。根木内小学校では，インフルエンザや感染性胃腸炎にかかる生徒が出始めたようです。皆様も 

どうぞ気をつけてください。 
 

3. 学校支援地域本部長（安達さん）より 
 Ｇサポですが、現役の保護者の方の参加が居なくなってしまいました。 

先日、教育委員会からＧサポの取材があったのですが、保護者の方の参加者がいなく少し心配しました。前教頭先生の 

中道先生もいらして、とてもお元気そうでした。 

 

4. 生徒の様子と夏休みの過ごし方（生徒指導主任 渡邉先生）より 
合唱コンクールが終わり、練習の中でトラブルや思いが伝わらないということもあったようですが、頑張ったこと、乗り

越えたこと、それぞれ学んだことが受験やこれからの生活に活きていくのではないかと感じ、大成功に終わったと思ってい

ます。打ち上げについては、体育祭もそうでしたが、今年はやらないよう指導しました。 

対外的な面では、生徒が小学生に向けてエアガンで撃つということがあり、指導し、謝りに行きました。ネットについて

ですが、教育委員会からネットパトロールにおいて、検索サイト上に根木内中学の名前とクラスが出ていたことが発覚した

と通報がありました。携帯ゲームを通して twitter で情報交換をしていて、事実ではないことがアップされていました。 

個人情報の管理、ネットトラブル等について引き続き指導していきたいと思います。 

 

5.今後の活動・支援について 

 （1）合唱コンクール 

10/25(火)松戸市民会館にて行われました。主に受付・ドア管理・アンケート回収等を行いました。 

  

（2）各サポートについて 

   いつもお忙しい中、Ｇサポート・Ｌサポート・スタ★サポへのご協力ありがとうございます。 

   「一家庭、一年に一回でいいから学校へ来て子ども達の様子を見てみましょう」と始まったのが今のサポート体

制です。ここ数ヶ月、参加者が固定化になりつつあり、時には参加者がいない日もあり…。お忙しいこととは思

いますが、午前中の少しのお時間、ご自身のお子さんの様子を見る、お子さんの友達の様子を覗きがてら、サポ

ートへのご協力をお願いできたらと思います。よろしくお願いします。 

 

2年学年主任（河本先生） 
＊各委員会の委員長、学級委員が決

定し２年生が中心となり後期が始動

しました。３年生を送る会等もある

ので今後リーダーの意識を持って行

動していってもらいたいです。 

＊１１月４日より生徒との二者面談

が始まりますが、主に進路について

考えてもらい、期末テストに向けて

頑張らせていきたいと思います。 

＊先日の合唱コンクールの後に打ち

上げを行う話題が子どもたちの間で

あったようですが、学校からは禁止

しております。今後、行事ごとに話

題が上がることもあるかと思います

ので、家庭でもご指導をよろしくお

願いします。 

 

3年学年主任（藤本先生） 
＊合唱コンクールでは、3 年生らしいすばら

しい歌声が聞けました。いい形で進路活動へ

臨めることを願っています。 

＊私立高校では Web 出願が多くなっているの

で保護者の協力が必須です。出願手順やコー

スの選択に誤りがないよう、確認していただ

くようよろしくお願いします。 

＊面接練習が始まりました。目線を下げない

で相手の目を見てはきはきと答えることがで

きるようにしていきましょう。 

 


